

Coca-Cola Erfrischungsgetränke

Coca-Cola Erfrischungsgetränke AG · Robert-Bosch-Strasse 1 · 73660 Urbach

Coca-Cola Erfrischungsgetränke AG

Verbraucherzentrale Hessen e.V.

Verkaufsgebiet Baden-Württemberg
Robert-Bosch-Strasse 1
73660 Urbach

Große Friedberger Straße 13-17
60313 Frankfurt/Main

Urbach, 14.04.2015

Stellungnahme zu „Urbacher Still“

Sehr geehrte
vielen Dank für Ihr Schreiben vom 11. März 2015 und die von Ihnen eingeräumte Verlängerung der Rückmeldefrist.

Das Produkt unseres Unternehmens trägt die gesetzlich vorgeschriebene Verkehrsbezeichnung: "Natürliches Mineralwasser mit Kohlensäure versetzt". Diese Angabe ist deutlich sichtbar und sehr zentral auf dem Etikett platziert. Die Schriftgröße trägt ebenfalls den gesetzlichen Anforderungen Rechnung.

Darüber hinaus erhält der Verbraucher bei allen kohlenstoffhaltigen Mineralwässern unseres Unternehmens auf den Etikettenausstattungen einen Hinweis darauf, ob er viel oder weniger Kohlensäure erwarten darf. Bei dem lediglich gering karbonisierten Mineralwasser geschieht dies durch die Angabe "still", bei dem stark kohlenstoffhaltigen Mineralwasser durch die Angabe "classic", bei dem Mineralwasser mit dem mittleren Kohlensäuregehalt durch den Hinweis "medium". Dieser Hinweis ist jeweils in räumlicher Nähe zur Verkehrsbezeichnung angebracht. Das "Urbacher Still" wird mit 2,6 g/CO₂ leicht karbonisiert. Die Angabe "still" für ein derart gering karbonisiertes Mineralwasser ist allgemein handelsüblich. Sie findet sich bei vielen anderen Produkten, etwa durch den Hinweis "stille Quelle". Dem gegenüber müsste ein Mineralwasser ohne Kohlensäure-Zusatz mit der Verkehrsbezeichnung "natürliches Mineralwasser" versehen sein."

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Coca-Cola Erfrischungsgetränke AG
Verkaufsgebiet Baden-Württemberg